



Press Release
HBC 北海道放送株式会社

※「ガッチャンコ」とは…
「くっつける」「ひとつになる」という意味で使われる言葉。
HBCが、人と人、地域と地域を「つなぐ」存在でありたい
という願いがこめられています。

2023年8月24日



HBC ロビーが生まれ変わりました 大型スクリーンモニター等で情報を発信！

プロジェクションマッピングで社史紹介・ギャラリーコーナー新設

HBC北海道放送は社屋1階エントランスをリノベーションし、8月23日（水）にリニューアルオープンしました。視聴者やリスナーの皆さんにより親しみを持っていただけるロビーに生まれ変わりました。

HBC 社屋1階エントランス北側のガラス壁には大型スクリーンを設置、番組やイベントのコンテンツを投影して情報発信を行います。

また、ロビーに設置された北海道産トドマツを使用した壁面には、HBCの創業からこれまでの歴史をプロジェクションマッピングで投影します。

新設したギャラリーコーナーは、木のぬくもりを感じられる展示スペースとしました。道内アーティストの作品展示やCSR活動の発信の場として活用していきます。

新しいロビーからHBCの歴史と今を感じてください。



スクリーン：ガラス面への投影で情報を発信



北海道産トドマツの壁面に創業からこれまでの歴史を投影
(左：テレビ開局当時のテストパターン 右：手稲送信所)



新設したギャラリーコーナー